



Pièces	3 Pièces
Superficie	75 m²
Référence	84637555
Prix	420 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Exclusivité bd risso proche garibaldi - situé au 4ème étage avec vue panoramique sur l'extension de la promenade du paillon. À deux pas de la place garibaldi et du port. Appartement type 3-pièces de 75m2 avec balcon, entièrement rénové. Superbe pièce de vie traversante de près de 45m2. Il se compose d'un double séjour avec cuisine ouverte, d'une chambre parentale avec de nombreux rangements et un balcon, une deuxième chambre, une salle de douche et un wc indépendant. Entièrement rénové avec goût. Double vitrage partout, climatisation gainé. Très belles vues Dégagées, appartement calme et très ...

Sole agent bd risso near garibaldi - located on the 4th floor with panoramic view over the extension of the promenade du paillon. A stone's throw from place garibaldi and the port. Completely renovated 2 bedroom apartment of 75qm with balcony. Superb through living room of almost 45sm. It comprises a double living room with open-plan fully equipped kitchen, a master bedroom with plenty of storage space and balcony, a second bedroom, shower room and separate toilet. Tastefully renovated throughout. Double glazing, ducted air conditioning. Beautiful unobstructed views, quiet and very bright ...

MASSENA IMMOBILIER

12 AV FELIX FAURE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

